

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

Yoseba la Rañaga.

El Partidazo de Cope.

El número uno del deporte.

En esta noche de lunes, estamos con David Sanchez, con Roberto Palomar, con Mónica Marchante, con Roberto Morales, Dani Senabre, luego vendrá Antonio Lavato, con Carmichael.

Está también en foto y incorporamos también a Miguelito.

La Miguel, ¿qué tal? Muy buenas.

¿Qué tal? Yo se va buena noche.

Ya está la selección concentrada con vistas a los dos partidos, viernes y martes próximo, ¿no?

Sí, correcto.

El próximo viernes a las seis de la tarde en Tbilisi, en Georgia, y después la semana que viene el martes a las nueve menos cuarto, en Granada contra Chipre.

Si echas un vistazo a la clasificación, ves a España colista, pues no hay que asustarse porque llevamos dos partidos menos que los líderes, que es Coccia, que llevan de momento doce de doce, o uno menos que Noruega.

Jugamos la Liga de Naciones en junio, y eso hace que ahora tengamos que jugar seis jornadas en tres meses.

Hoy ha sido un día de concentración y de reuniones.

Los internacionales han conocido al presidente en funciones, Pedro Rocha, les ha explicado el presidente a los jugadores un poco la situación de Luis Rubiales, ahora mismo inhabilitado por la FIFA.

La Federación les ha propuesto a los jugadores redactar un comunicado, lo han aceptado a buen grado, se han reunido antes y después de la comida, han participado en el más de una escena de jugadores, han decidido si referirse directamente a Rubiales, citándole por su nombre o refiriéndose al presidente.

Al final, como digo, han puesto su nombre, felicitando a las chicas por su éxito en el Mundial de Australia, repudiando ese comportamiento de Luis Rubiales, consideran que no estuvo a la altura, y pretendiendo que sólo se hable de fútbol

de aquí a que finalice la concentración la semana que viene.

Mañana, Pedro Rocha, ¿has dicho foto a las cinco de la tarde?

Sí, a las cinco y media en la sede del Consejo Superior de Deportes, era una reunión que estaba prevista antes de que el presidente de la Federación

se marche con la selección el miércoles a Georgia, como ha dicho Miguelito, y bueno, mañana a ver qué ocurre.

Por cierto, Josepán, me llega una noticia que la Federación está preparando un comunicado para pedir disculpas al mundo del fútbol por la conducta de Rubiales.

Se va a preparar un comunicado oficial por parte de la Federación para pedir disculpas a FIFA, a UEFA, a la selección inglesa de fútbol, que estaba en la final, a la selección española, por supuesto, insisto, firmado por todos los presidentes de las territoriales y por Pedro Rocha, y se va a pedir, como digo, disculpas por el comportamiento de Rubiales, comunicado de la Federación.

Muy bien, pues es el momento de opinar.

Señores, señora, lo primero, el tema de Jorge Vilda, al que van a comunicar que ya no sigue.

Bueno, es un paso más o menos esperado por todo el mundo.

Si estaba cantado lo de Rubiales,

que al final no pudo ser más cantatoria que está lo de Vilda, ya no tanto por el aplauso en sí,

sino porque es verdad, tenga más o menos razón,

la selección española de fútbol está destrozada.

Por lo que pasó antes, por los 15 correos electrónicos,

por lo que pasó después de ganar ese Mundial,

es evidente que Vilda tiene que saltar por los aires

y no creo que sea por un tema únicamente del aplauso,

ni lo que dijo Rubiales de los 5 años y los 100.000 euros.

Yo creo que Vilda debería ser él,

como en el tema de Rubiales,

pero tengo muchas dudas de que lo haga.

La prueba de que no es por el aplauso,

es que el seleccionador masculino sigue.

Claro, es que lo que le he planteado a Foto esta tarde,

y si mañana sale Jorge Vilda dar una rueda de prensa

y utiliza los mismos argumentos que utilizo Luis de la Fuente,

pues estaba en un momento de mucha presión,

no supe cómo manejarlo.

Bueno, pero es diferente porque la selección absoluta masculina

no está destrozada, no hay mal ambiente,

no hay tíos que se negan a jugar.

Actualizar y que quede claro que a Vilda se prescinde

no por los aplausos.

No tiene absolutamente nada que ver.

Entiende la Federación que el foco de conflicto,  
que el incendio, que el fuego está en la selección femenina.

¿Y lo pensaban antes de los de Rubiales?

No pensaban.

Por todo lo que ha pasado, David,  
por lo que has explicado de lo que pasó con las 15 jugadoras,  
porque ha dimitido el cuerpo técnico,  
porque hay jugadoras que no quieren volver,  
y porque entienden que el foco de conflicto está ahí,  
entienden que la etapa de Vilda  
ha terminado como seleccionador de la compañía femenina.

Un seleccionador que después de ganar un Mundial  
tiene que salir de la Federación.

Es evidente que esto a quien da la razón  
es a las 15 jugadoras que pusieron de manifiesto  
un problema no públicamente sino interiormente hacia la Federación.

Eso por un lado.

Yo quiero ver cómo se resuelve ese contrato.

Entiendo que el contrato que le ofrece el anterior  
o el suspendido presidente no es oficial.

No sé si Photo tiene algún tipo de información.

Pero bueno, lo que es increíble es que a estas alturas de la película  
no sea el propio Vilda quien haya dimitido.

Ya que no es así, tendrán que resolverlo de la mejor manera.

Y aprovecho también para...

Pero Mónica, Vilda, si dimite,  
dimite por lo de Rubiales.

Si no hay beso o pico de Rubiales...

O sea, que te dimiten, te dimiten,  
81 jugadoras de la selección dicen de la selección  
y no de la selección de fuera que no van a ir  
y tú sigues empeñado...

Hubo 15 Mónicas que dijeron que no iban  
y la mayoría reularon.

Yo siempre he hecho que soy soldado de Mápi León, entre otras.

Porque por lo menos tenga más o menos razón  
que eso no lo entró ni a valorar.

La tía fue coherente.

Y dijo, no voy, las otras reularon.

Con lo cual, a mí que digan ahora 53 que no van a ir,  
no las creeré.

Yo creo que a estas alturas, David, ya todos sabemos  
que ahí había muchas cosas  
y que se dijo muchas cosas

de las jugadoras que no quisieron jugar y evidentemente ahí había un problema y si no, es que el tiempo lo ha demostrado. Hubo un problema, Mónica, pero que muchas tragarón por jugador mundial y otras no.

Sí, sí, eso está claro.

Ya, pero yo entiendo todo lo que quiere decir, David, que si no se desencadena todo esta historia después del corto...

Es muy injusto, o sea, es muy injusto que al final haya tenido que pasar todo esto para que la gente de la calle, al final, que es para la gente para la que hablamos, se haya dado cuenta de que pasaban muchas cosas y ninguna buena.

No eran unas 15 caprichosas que es que les caía mal Jorge Vildas.

Pero hay un detalle importante, Mónica, que la persona que protegía a Vildas ya no está.

Ya, ya.

Es el único que no está.

El resto estaban y siguen estando.

Mónica, el que protegía a Vildas era Rubiales.

Y Vildas no, y estaba protegido totalmente por Rubiales y la decisión de continuar Vildas, a pesar de las 15 renunciaciones de las jugadoras, era de Rubiales.

Ahora ha llegado un nuevo presidente, ahora han llegado los presidentes de las territoriales, ahora ven que el foco de conflicto está ahí y creen que la mejor solución es que Vildas se vaya.

Ya está, ¿qué pasa?

Vildas tiene un año de contrato todavía, es cierto, Pedro Rocha lo que quiere no es venga Vildas a la calle, no.

Ha sido campeón del mundo, se quiere también, oye, que se llega un acuerdo amistoso.

Ahora que no se puede porque Vildas no se quiere ir y porque Vildas va a decir que la Asamblea Rubiales le prometió cuatro años a razón de 500.000 euros.

Bueno, pues eso es otra cosa.

Pero el foco del argumento de ha sido campeón del mundo es que si el argumento fuera ese tendría que seguir.

Pero es que no hay una...

Pero vamos a ver, Mónica, que la decisión se toma no por un tema deportivo, que la decisión se toma porque está incendiada a la selección femenina. Que hay una catarsis, evidente. Pero que ya lo estaba antes. Y no se toma la decisión. Pero no era un movimiento tan bestia como el de ahora, ¿eh? No, que hay una catarsis. O sea, hay un punto de llegada... Perdona, cuando hay los 15 correos electrónicos, yo te diría que el país estaba más a favor. De Vildas que de las cuatro horas. Claro, sí, sí. Por eso digo que no era el mismo movimiento el que había. Entonces, ¿cómo me conozco? Claro. Vildas sigue. El beso lo cambia todo. La postura de Rubial... La vida es así. Hay sitios que es una estación de llegada. El Mundial lo ha sido. Pero deberíamos aprender un poco. Estoy de acuerdo con que es injusto. Ojo morales. Ahora mismo no hay selección femenina de fútbol. Hay que hacer algo para que esta selección siga jugando. La semana pasada que no trabajé, yo pensaba que no estaba jugando. Yo estoy echando de menos que las jugadoras hablen. Yo creo que teniendo el respaldo mayoritario de la sociedad. Y viéndose defendidas por por la sociedad. Si te parece poco lo que dijo Itánavo Matí el otro día en la gala de la UEFA. Que por cierto, trago a Itána, que fue de las que envió el correo, y a diferencia de Mápi León, de Claudio Apina y esta gente, trago... Mónica, yo no sé escuchando a Itánavo Matí lo que ha pasado ahí dentro. Me parece una reflexión extraordinaria

en un escenario como el que estaba,  
que tenía tanta resonancia y me pareció muy bien lo que dijo.

Pero yo creo que  
sería necesario que ellas también  
aclararan qué es lo que ha pasado ahí dentro.

Y que saliera Jenny, rodeada  
de todas sus compañeras,  
y dijeran, señores, nosotros lo que pedimos  
hace un año,  
fue esto, esto y esto.

¿Por qué? ¿Por qué pasaba esto?

Yo he hecho de menos.

Después de todo lo que vimos en el césped,  
creo que ha quedado bastante claro  
lo que pasaba ahí dentro.

Bueno, eso... Mónica...

No estoy de acuerdo con eso,  
porque lo que pasó en el césped  
tenía como protagonista al presidente  
de la Federación Española de Fútbol,  
que era el que acabéis de decir  
que sujetaba al seleccionador.

Sí, pero las críticas,

en la renuncia de las 15, no iban  
por el presidente de la Federación Española.

Iban por el entrenador, por el seleccionador.

Y que Mónica se olvida de que lo que pasó en el césped  
parece que se olvida Mónica,

porque se consiguió con un entrenador  
que parece ser que no dirigió tan mal

a las jugadoras en el Mundial,

que hizo cambios importantes en el equipo,  
que eso suelen hacer...

Que fue buen entrenador.

Yo no digo que siga, Mónica.

Lo que te digo es que no estamos todos de acuerdo  
con lo que tú estás diciendo, yo no lo estoy.

Para mí, lo que está haciendo tú ahora es ventajismo.

¿O qué?

No, ventajismo no, porque yo lo dije...

Yo lo dije...

Perdona, perdona, perdona...

Y que no entendía que 15 jugadoras con un tapricho  
renunciaran a las lecciones,

o sea, ventajismo nada, porque yo...  
No hablaron en su momento.  
No, es que es muy fácil decir  
que en mi trabajo me hacen  
moving o me generan cosas  
que puedo decir de mis jefes  
que luego no justifico dando a la cara.  
Es que es muy fácil, o filtrando  
para que lo digan los micrófonos.  
Es increíble que después de todo lo que ha pasado  
sigáis diciendo que es que las jugadoras  
no han hablado.  
Mónica, una cosa es que hayan hablado  
y otra cosa es que hayan contado  
lo que ha pasado.  
Que yo no sé lo que ha pasado.  
O sea, yo puedo  
hacerme una idea de lo que ha pasado  
viendo la actitud de rubiales con las chicas.  
Yo me puedo hacer una idea.  
Pero yo no sé si es eso lo reclamaba  
las 15 jugadoras que decidieron  
no ir a la selección.  
Es mucho más fácil contar.  
O que te digan, mira, esto que visteis vosotros.  
¿No habéis escuchado las entrevistas?  
¿No habéis escuchado a Alexia Putellas?  
¿De verdad no la habéis escuchado?  
Un poquito. Alexia, precisamente un poquito lo he escuchado.  
Pues mira, hay una entrevista de Alexia  
no sé, creo que es en relevo  
y si no, espero no equivocarme  
en la que explica perfectamente  
y además se hizo, creo que durante el Mundial  
que las jugadoras no tienen que estar reclamando  
oye, que necesitamos un fisio  
oye, que necesitamos una...  
que ellas están para jugar al fútbol  
igual que los jugadores.  
No tienen que estar reivindicando cosas  
¿Tú te crees que todo esto se genera  
porque no tenían un fisio terapéutico?  
Es que esa es una...  
esa es una animidad

yo imagino que eso es una animidad  
quítale un fisio a la selección masculina.  
O sea, todo viene porque había un fisio  
y yo creo que tiene que haber temas de  
un calado mucho más hondo que eso  
para tomar una decisión.  
Ser tomadas en serio, ser respetadas,  
te parece ser respetadas.  
De reclamar un fisio a dar a entender  
que lo que ha ocurrido por el beso de Rubial  
no pasaría adentro por ese beso  
dando a entender que adentro pasaban  
cosas súper graves.  
Para mí eso no debería estar permitido  
pero es que no creo que pasas en cosas tan graves.  
Oye, que nada, nada.  
Mónica, que nada.  
Cogerle a la cabeza a una futbolista y soltarle un beso en la boca  
o agarrar a otra.  
Mónica, que nada está justificando eso  
pero lo que no podemos decir  
es que te portas hacia adentro  
lo que no vemos ocurren cosas peores que esa  
porque damos a entender cosas  
por ejemplo, no permitir  
que las jugadoras cerrasen las puertas de las habitaciones  
de los hoteles.  
Pero si ya lo han dicho.  
¿Quién lo ha dicho?  
¿Quién lo ha dicho? Madre mía,  
escuchar las entrevistas durante el mundial  
de verdad.  
Nadie ha dicho eso, Mónica.  
¿Qué es lo que yo quiero saber, presidente?  
Si eso era verdad.  
Pero si yo tengo una cosa, no comparo casos  
pero por ejemplo, Iskon Marca hace poquito salió  
y dijo, oye, me llevaba fatal con este, nos pillamos  
me agredió, no pasa nada,  
lo cuentas, si salen las chicas a decir  
oye, Vildas son impresentables  
porque nos hacía tener las puertas abiertas.  
Rubiales es un jeta porque  
siempre ejercía abuso de poder sobre nosotras.

La gente les va a dar la razón y dirá  
coño, pues tienen razón, pero si siempre están con el rollo  
de, se ha demostrado  
que lo que pasaba ahí no, se ha demostrado que Rubiales  
es un jeta, que se le fue la pince,  
que se tiene que marchar, sí o sí  
y creo que Vildas se tiene que marchar  
y creo que Rocha se tiene que marchar  
y yo soy de los que... Rocha, ¿por qué?  
Porque sí, porque yo creo que tiene que saltar todos por los seres  
porque ya estaba  
porque ya estaba, por ejemplo  
yo creo que Rocha  
ahora se carga a Vildas porque no está Rubiales  
y porque para mantener su cargo  
contra comidas, le viene mejor cargar  
esa Vildas que mantenerlo, por ejemplo.  
Pero vamos a ver, David, si Pedro Rocha  
no va a ser presidente  
va a ser presidente hasta que lleguen las próximas elecciones  
no tiene ninguna intención ni de ser presidente  
ni de nada, es una persona de consenso  
que además tú no conoces de nada  
Déjate de decir  
sandeces y de comparar  
Me parece muy bien que tú defendas a Rocha  
Me parece muy bien que defendas a Rocha  
yo creo que tienes que saltar por los seres  
todo el que tenía algo de poder  
porque Rubiales ha llevado las manos  
al Mondongo, pues eso será culpa de Rubiales  
no será culpa de Pedro Rocha  
porque cuando dimite un presidente de un club  
los tíos de confianza del presidente saltan por los seres  
Pero nadie en la federación  
en la federación hay muchos trabajadores  
en la federación hay mucha gente  
no hablo de empleados, hablo de cargos directivos  
de gente de confianza de Rubiales  
Eso es otra cosa que  
se va a hablar mañana en el CSD  
yo te digo que no echemos la culpa  
a la gente de que un presidente  
le dé un pico a una jugadora

y se lleve las manos al Mondongo  
porque no tiene la culpa Pedro Rocha  
ni nadie de eso  
de esos comportamientos  
Rubiales  
Tú has dicho que a Vildas se lo van a cargar  
porque es un tema deportivo, ¿no?  
Claro, no, ¿por qué?  
Rocha también es copartícipe y cómplice  
de mantener en el cargo un tipo que Rocha piensa  
además ahora que es mejor  
echarlo que mantenerlo  
A ti te parece normal lo que está ocurriendo ahora mismo  
en la selección femenina  
¿Tú crees que eso es sostenible en una federación?  
Pero tampoco lo era Fummen  
Bueno, pues a Fummen no mandaba a Pedro Rocha  
Ahora sí  
Ahora no manda a Pedro Rocha  
Fauto, lo has dicho tú, manda el CSD  
Que le ha ordenado a Rocha tomar medidas drásticas  
para arreglar todo lo que tenga que ver  
con el rubialismo  
Medidas estructurales  
Pero la decisión de prescindir de Vildas  
la contamos ya aquí hace algunas semanas  
estaba tomada  
Pero bueno, era la primera decisión que se iba a tomar  
Lo que iba yo es que si salen las chicas  
y explican los motivos  
la gente les va a dar la razón  
porque tienen la razón  
Pero claro, si no lo explican, pues habrá gente que piensa  
que a lo mejor es que siguen sin tener la razón  
Es un punto en el que coincidimos todos  
que Vildas no tiene que seguir, si está claro  
Si es que con lo que hay montado es imposible  
que sostengas una persona por encima de  
50 jugadoras de un cuerpo técnico  
O sea, no tiene que seguir  
Han renunciado a las 11 personas que la acompañaban  
Para mí ya salió vencedor  
Al ganar el Mundial, para mí salió vencedor de una batalla  
Yo el día siguiente habría dimitido

Si llegó a ser el seleccionador  
Te van a esperar ofertas muy buenas  
Ha salido gran vencedor de esto  
No des pábulo a que pueda ocurrir lo que ha ocurrido  
Lo que no podemos justificar es  
Utilizar como argumento es  
Había muchas cosas técnicas  
Que no se cumplían dentro  
Que hacían ver que el seleccionador era incapaz  
Y luego el seleccionador llega  
Y da una clase de fútbol y gana el Mundial  
Con retoques, con una evolución  
Con el sistema y demás  
Y hace a estas jugadoras campeonas  
Pues ya está claro que ese argumento técnico  
Ya no vale  
La jugadora sola es número 1  
Mónica, mira  
Lo que os jode  
Es que también este número de vida  
No perdamos la educa  
Es que os da rabia  
Que salga el número de vilda como campeón  
Y las jugadoras, las número 1 sin duda  
Muchísimo mérito, pero que también había un técnico  
Que las colocaba, que hacía los cambios  
Que tomaba decisiones importantes  
Y para ti eso no existe, Mónica  
Nunca ha existido y nunca la reconocerás nada  
Insisto, para mí no tiene que estar  
Pero si se la acusaba que no era técnico válido  
Por sus métodos, por su forma de entrenar  
Para que no se apunte ahí, no dijeron las razones  
Mientras no sepamos las razones por las que no tiene que estar  
No podemos decir que llevan las razones las que no estaban  
Sena, abre, te oigo poco  
Porque estoy en medio  
Es decir, yo entiendo lo que quiere decir Roberto Morales  
Pero no puede ser  
Que diga que ha sido vilda  
El que ha hecho campeonas las jugadoras  
Porque entonces, entonces  
Tendrías que decir que del bosque es el que hizo  
Campeona

No, lo es  
Porque se puede decir que las jugadoras  
Claro, es decir, creo que lo dijimos  
El día de la final  
Es decir, no han ganado pese a vilda  
Pero tampoco han ganado gracias a vilda  
O solo por vilda  
Es un entrenador de un equipo  
Ya está, oye, cuando el City ganara  
Las Champions, no te vi 10 horas de logiendo a Guardiola  
Que los ha hecho campeones  
A mí no me has visto lo que era Guardiola  
Es el mismo entrenador  
Verá que no compartimos la literatura  
Y me escuchas sin hablar bien de Guardiola  
Dicho esto, es injusto  
Es injusto que hechos  
Que no tienen nada que ver  
Acaben decidiendo el destino de alguien  
Es decir, vilda debería estar fuera  
Por lo que pasó antes del Mundial  
¿Qué más da siendo muy grave el hecho?  
¿Qué más da que rubiales  
Hiciera lo que ha hecho?  
Si te tienes que cargar a vilda  
Es porque crees que hay un polvorín ahí dentro  
Y no funciona la selección  
No, es que ahora ha caído rubial  
Es que es el que lo defendía  
Ya entiendo cómo va la burocracia en este mundo  
Que no digan los motivos  
Se lo criticó a vilda  
Que ha tenido muchas oportunidades de explicar  
Que pasaba, si pasaba algo  
Es que el principio fue  
Muy oscuro en esta historia  
Fue muy oscuro en esta historia  
Nunca dijo nada  
Yo siempre tuve la duda sobre vilda  
Porque eludía  
Eludía toda la responsabilidad  
Echaba válvulas fuera  
Alguien contará lo que está pasando ahí dentro  
Pero lo que sí es evidente

Es que no le podemos negar la parte correspondiente  
A un seleccionador en un equipo  
Eso es muy evidente  
Desde el bosque se decía que no entrenaba  
Que lo único que hacía era dejar  
Que los jugadores hicieran lo que fue  
Pero del bosque es el único que ha llevado  
A la selección masculina a ganar  
Eso que dices tú y que dice Roberto  
Es así y por eso se va a intentar una salida amistosa  
¿La pagando?  
No, se va a intentar una salida amistosa  
¿La pagando?  
Te he hecho de título  
No estoy de acuerdo con eso  
Solo por el hecho de ser campeón del mundo  
No tiene que ser motivo para buscar  
Una salida amistosa  
Si lo que pasaba ahí dentro  
No era justificable  
Pero una cosa  
Tendrá su mérito también haber sido campeón  
Que sí  
Este hombre va a pasar a la historia  
Pero todo lo que supuestamente ha pasado ahí  
Transciende más allá de lo que ocurrió  
Allí se pregunta cómo es posible que 81 jugadoras  
No 15, ni 20, ni 30  
¿Unas jugadoras no quieran volver a la selección?  
¿Os habéis hecho esta pregunta?  
Es que no hay selección femenina  
Pero Mónica, si  
Eso también es que son caprichosas los 81  
Pero Mónica, que yo no estoy dudando de que tengan razón  
Pero yo lo que quiero saber son  
Los motivos por los que  
Que les ha llevado a 80 jugadoras  
Que no quieren acudir  
Que deben ser unos motivos muy poderosos  
Pues claro que sí  
Pero que nos los expliquen  
Yo he oído que he hecho de menos  
En esta historia, saber la verdad de lo que ha pasado ahí  
Que no digo que no tengan razón

Las jugadoras de la selección española  
Lo que les pido y agradezco es que hayan sido  
Campeonas del mundo  
Que hayan sido tan profesionales  
Como para pasar por encima de todo lo que han pasado  
Las que han estado y las que no  
Y que hayan sido campeonas  
Y que de verdad creían  
En que Villa no debía seguir  
Yo no tengo por qué exigirles  
Que expliquen o que denuncien  
Para mí  
Yo no estoy exigiendo nada a nadie  
Cada uno puede hacer con su vida lo que le dé la gana  
Yo no estoy exigiendo a nada a nadie  
No, no, no  
Yo he dicho que he hecho de menos  
Una explicación por parte de ellas  
No estoy exigiendo que no la quieren dar  
Pues que no la den  
Pero yo he hecho de menos  
Una comparecencia pública  
Esto lo hemos decidido porque ha pasado  
Esto, esto, esto y esto  
La federación también podría hacerlo  
Pero es que la federación ha sido igual de oscura  
De Jorge Vilda, Jorge Vilda no dio ninguna explicación  
En ningún momento  
No, no, pero Vilda lo entiendo porque es parte implicada  
Y no le conviene a lo mejor dar explicaciones  
La federación es parte implicada directamente  
Una vez destituyes a Vilda  
Tú puedes explicar por qué destituyes a Vilda  
Una vez destituyes a Vilda  
Tú puedes explicar  
Con pelos y señales  
Pero si hay nadie explica nada  
Nadie ha explicado nada en ningún momento  
¿Sabes qué pasa?  
Yo creo que todo lo que pasó con Jenny  
Yo creo que también ha precipitado un poco todo  
Al final, eso tiene que ver  
Porque al final Vilda es un hombre  
De confianza de la persona

Que ha tenido ese comportamiento  
Y ha habido renuncia de las jugadoras  
Ha habido dimisión del cuerpo técnico femenino  
O sea, es que  
Desde la renuncia de las 15 hasta ahora  
Han pasado más cosas  
Por eso decimos que el foco de incendio está ahí  
Es que han pasado más cosas  
Es que no solamente por lo de la renuncia de las 15  
Bueno  
Pues así está el patio  
Miguelito, ¿qué dices?  
Bueno, lo deportivo  
Espérate hasta el viernes  
Sí, no  
Había críticas de algunos oyentes  
Al comunicado que ha leído los jugadores  
Por la tardanza  
Y por el tono del comunicado  
Es un intento de que no se hable de esto más  
Y que se hable de lo que tiene que tener  
En el foco la selección masculina  
En este caso  
Llega tarde  
Llega en la primera convocatoria  
Después de todo el tema  
Estos serán capitanes antes de la convocatoria  
Sí, Roberto, pero si no hablan  
Si hablan porque llega tarde  
Al final tú estás mal  
Y luego un poquito más de filo  
Un poquito más de filo en el texto  
No hubiera estado mal tampoco  
De colmillas  
Y si lo hubiera leído otro tampoco hubiera pasado nada  
No tú, lo tenías que haber leído tú  
No, yo no porque no soy capitán de la selección  
Con un poquito de énfasis  
De sentimiento  
Que no es una actuación teatral  
Que culpa tiene, pero si es el primer capitán  
Ya, pero no sé  
Se repete a las internacionalidades  
Vuelve a escuchar otra vez

Pero qué quieres  
Es un comunicado importante  
O nada, ponte tú  
No te ha gustado  
He visto poco sentimiento, Miguelito  
Pero qué quieres que hablas  
Que no está cómodo  
No te dejes  
Bueno  
Escuchando otra vez  
Para ti qué lo tenías que haber leído, Rodríguez  
Para mí, Azpilicueta  
Azpilicueta que no estuvo en las líneas  
Vuelve para leer un comunicado  
Que tiene un tono más bonito  
Y que da mejor imagen  
El capitán  
A lo mejor es un comunicado  
No se elige en función del tono  
Se elige en función de los partidos  
Foto  
Una cosa es criticar el fondo del comunicado  
Que te lo puedo comprar  
Y otra es criticar a Morata  
Porque no nos gusta su tono de voz  
Vamos a ver  
Claro que si quieres  
Más que el fondo, la forma es el cuando  
Es el momento  
No sería precisamente una reacción inmediata  
No, pero foto está criticando  
A foto lo gustaría que estuviera farinelli  
Leyendo el comunicado  
Oye, el que ha querido hacer su comunicado  
O dar su opinión a nivel individual  
Lo ha hecho  
La han hecho muy pocos  
No critiquemos a estos que lo hacen  
Muy pocos  
Por fin ha hecho el primero  
Héctor Bellerín  
Sí, también  
Isco  
Sergio y Roberto

Bueno, apoyando a  
Busquete hoy desde Estados Unidos  
Hoy  
¿Qué más Miguel?  
Ha habido entrenamiento abierto esta tarde  
En la grada, se entornero a un miller de personas  
Mucho chaval, mucho niño  
No ha habido ninguna voz  
En contra del seleccionador  
De Luis de la Fuente  
No se han entrenado hoy Dani Olmo  
Gaby y Unai Simón  
Aunque los tres van a estar disponibles  
Para el Partido del Viernes  
Y han hablado los medios oficiales  
De la Federación con la Minya Mal  
Una de las grandes novedades  
En esta convocatoria, 16 años  
Puede batir el récord de precocidad  
Y que decía esto esta mañana  
Es increíble estar viviendo esto  
Y voy a esperar a que vengan las cosas  
Y disfrutarlas al máximo  
Y lo he tenido claro siempre, que quería jugar con España  
Ganar una Eurocopa, un Mundial  
Y todo lo que se pueda  
Yo creo que pueda aportar obviamente juventud  
Alegría  
Y en el campo pues verticalidad  
Y desparpajo  
Es que a mí todavía me resulta increíble  
Que un niño de 16 años esté donde está  
Está en la selección  
Y esté jugando de titular en el Barça  
16 años  
Gaby debutó con 17  
Pues también me parece increíble  
Pero mira  
Ahora que están diciendo los siguientes  
Hay mucho movimiento  
Muchísimo, muchísimo  
Y casi todo el mundo se posiciona a favor  
De Roberto Morales  
Yo estoy con Mónica

Varias de esas chicas  
Se cargaron al entrenador del Barça  
Se intentaron cargar a Vilda  
Y no pudieron, y ahora  
Aprovechando que el pisuerga pasa por Valladolid  
Se lo cargan definitivamente  
Es para hacerse lo mirar  
En las 15 mandaron un comunicado  
Sin decir nada claro  
Meses después, ninguna ha dicho cuál era  
El problema con Vilda por el que pedían su despido  
Mónica, dices que está claro  
Lo que pasaba adentro, por qué no nos lo dices  
Con más claridad  
Otro diente decía, resulta que con Vilda  
Hemos hecho historia, superando todos los límites anteriores  
Y 15 jugadoras le acusaron  
De no estar a la altura, lo siento  
Pero yo no las apoyo  
Ahora resulta que las chicas se han autogestionado  
Pues que se ahorren contratar  
A otro seleccionador y sigan ellas solas  
Y otro diente en cambio decía  
Da pena que defendáis a un tío que supuestamente  
Las obliga a dejar las puertas abiertas  
O les registran las maletas  
Y no se pide ellas, que no las lleve  
Pero no puede faltarles al respeto  
Constantemente, si es que esas  
Suposiciones son verdad  
Las 12.25 horas menos en Canarias  
Seguirá dando calor a este tema  
Por supuesto que sí, seguiremos opinando sobre ello  
Pero ahora toca ir a Sevilla, por cierto  
Ya que no está Rubiales  
Se replantará, Sergio, ahorramos la posibilidad  
De volver a la selección  
Enseguida se lo preguntamos a  
Victoria Oliva, que ya está en las capitales  
A ver si ascienden a jugadoras, las chicas  
A ver si ganan un Mundial y ya las ascendemos  
A jugadoras o a futbolistas  
¿Qué ha pasado? Perdón  
No, no, que digo que a ver si ascienden a jugadoras

No chicas, las chicas  
Las chicas son campeonas del mundo  
Y si, bueno  
La denominación es chica  
Ah, ¿por qué he dicho chicas?  
Las chicas, no en general  
No tú eres en general, ¿no?  
Y a mi llamada le llama a un niño  
Bueno, porque es un niño  
Pero los futbolistas de la selección los llaman chicos  
Sí, los chicos de la selección  
Estamos abriendo un melón a esta hora  
A mí me pone bastante loco  
A ver, yo  
Me encuentro con una mujer de  
15 años y teniendo en cuenta la edad  
que tengo yo, para mí es una chica  
Vale, pues, entonces  
Esperaré atenta a ver si llamamos chicos  
todos a los jugadores de la selección  
Bueno, pues a los 16 años le llamaré  
niño, porque es un niño, ¿no?  
Yo sí, yo soy una chica  
No eres una periodista  
Con 16 años no es un niño, pero vamos  
Me abres unos melones también  
Pues atento, atento, está te atento  
Ya verás  
Vale, vale, vale, estaré atento  
Sigue a Juan Magastaño en Twitter  
en Arroba PartidazoCope  
en facebook.com  
Barra el Partidazo de Copé  
y en Instagram PartidazoCope